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第1568回例会記録　平成23年2月1日（火）  27/45回

会長  安藤 　登
幹事  山口 　篤
会報  中村 和広

＜点鐘＞　	 安藤登会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞
びわ湖八幡RC　安川正樹様
米山奨学生　呼日楽巴図君

＜祝い事＞　	 鴨志田委員長
会員誕生　	大矢会員、白井会員、佐々木会員、	

大西会員

夫人誕生　鴨志田会員、玉井会員の奥様

＜会長報告＞　	 安藤登会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・IMの手伝いは理事・役員で行います。
　以下、会長報告です。
1.	米山奨学生2011年度世話クラブのお願い
任賢豪君（ニン	ケンゴウ君）1年間　中国吉林省　
明治大学　入学4/1。カウンセラーを野島会員に

依頼しました。
2.	国際奉仕委員長に国際奉仕活動情報提供アンケー
ト協力の件
井上勇委員長にお願いいたします。
3.	あさおボランティア連絡会より連絡会だよりが届
いております。
4.	2011～12年度上澤ガバナーエレクトより、会長エ
レクト中島会員にポストカードがきております。

＜幹事報告＞　	 山口篤幹事
＊文書着　川崎大師RC　
　横浜東ローターアクトクラブ
＊その他　
・2/8（火）　招聘卓話　佐藤美幸麻生警察署長
・2/15（火）→2/19（土）　	IM移動例会　	

昭和音楽大学　ユリホール
・2/22（火）　定款細則により休会

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1570回  2 月19日 IM移動例会

第1571回  3 月 1 日 会員卓話　古澤会員

第1572回  3 月 8 日 招聘卓話③ 
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＜ニコニコ委員会＞　	 佐々木委員長
　びわ湖八幡RC　安川正樹様→「度々お世話になり
ます」。当クラブより　安藤登会長→「立春大吉春近
し、寒いですが体に気をつけてください」。山口篤
幹事→「びわ湖八幡RCの安川様、呼日楽巴図君よう
こそいらっしゃいました」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。安藤亨会員、安藤志子会員、井上勇会員、
伊丹会員、鴨志田会員、北島会員、小塚会員、内藤
会員、中島健児会員、中島眞一会員、中村会員、野
島会員、東会員、大矢会員、尾崎会員、佐藤会員、
嶋会員、鈴木会員、玉井会員、寺尾会員、碓井会員、
渡邊会員、山崎会員、結城会員、佐々木会員。

＜出席委員会＞　	 安藤志子委員

＜ロータリー財団＞　	 北島委員長
　大矢会員→「いよいよ後期高齢者に突入しますが
気持ちは38歳です」。山崎会員→「運が悪いと思いま
す」。関山会員、中島健児会員、中村会員からも頂
きました。

＜米山奨学委員会＞　	 伊丹委員長
　佐々木会員、鴨志田会員から頂きました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜社会奉仕委員会＞　	 嶋副委員長
　碓井会員が欠席のため原稿を代読いたします。
　中学生に対する「市民救急救命士」講習は学校ま
たは団体で申請、受講することによって資格認定証
が交付されます。この制度は以前からありましたが、
中学生に交付できるのは川崎市だけかもしれません
しRCが支援実施をしているのも当クラブだけかと
思われます。これについての経緯を報告いたします。

平成12年10月1日入会された守田博会員が、麻生区
の昼間人口は高齢者と家庭婦人が多く昼間災害に弱
い街だ、何か対策をと独りで調査を始めました。
　その後、講習を学生に対して実施することにしま
したが人形などの資材、各人にテキストとマスク、
更には200人の受講生に対して20人の指導員が必要
でした。消防署員を派遣する訳にもいかなかったた
め、指導補助員を集め、ボランティアの養成に尽力
しました。そして小塚会員の協力を得て桐光学園の
高校生を対象に講習を実施したのが3年後くらいの
ことです。公立中学校では年間予定の変更ができず、
何れの学校でも実施できませんでした。
　そして守田会員は平成16年12月6日に自宅にて心
筋梗塞による呼吸停止状態となり、病院に搬送され
たものの帰らぬ人となりました。しかしながら救急
隊員の話によりますと、救急車到着までに奥様が人
工呼吸をしていたため血中酸素が残っており、蘇生
されていたならば後遺症などはなかったと考えられ
たそうです。奥様が救急救命の講習を見学されてい
た結果であり、その後も麻生区内全中学生が「市民
救急救命士」を受講すべく訴え続け、最近漸く全校
受講が実現しました。
　現在は学校と消防署が連携をとって当クラブに意
向を確かめてまいりますのでノーと言わないように
努めています。災害対策団体が事業として実施でき
るまで支援していくのが理想だと思います。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 28,000円	 728件	 819,115円
	 5件	 48,000円	 28件	 348,000円
	 0件	 0円	 2件	 172,000円
	 2件	 20,000円	 30件	 372,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1568回	 41＊	 31	 10	 	 75.61%
第1567回	 41＊	 33	 8	 2	 85.37%

出席率


